
NOVA BASSANO - RS

Comissão especial esteve em contato com a direção da medabil
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Na manhã de quinta-feira, 12 de maio, uma comissão composta pelos Vereadores, Antônio Tapparo, João Paulo
Maroso, Paulo Sasso, Germano Luvison, Carlos Defendi, Oscar Todeschini e pelo Secretário Municipal da Fazenda,
Olivo Dall’Agnol e a Assessora Jurídica da prefeitura, Bruna Dalla Costa Zajaczkowski, esteve na sede da empresa
Medabil, onde mantiveram contato com a Direção da mesma. Na oportunidade o Diretor César Bilibio, juntamente
com Ezequiel Reginatto, receberam as autoridades, que buscaram esclarecimentos junto aos mesmos sobre boatos
de que a empresa estaria se transferindo de Nova Bassano e a real motivação sobre as inúmeras demissões
realizadas pela empresa nesse último período e também sobre os benefícios fiscais. O diretor César, explicou que a
pretensão não é sair do município.  “Quanto às demissões, foram necessárias devido a retração do mercado e
adequação financeira da empresa”. Nossos próximos passos vão depender da situação econômica do país, afirmou
César. Participaram do encontro também, o empresário Ivaldo Dalla Costa e Élvio Zortéa, que tiveram a iniciativa do
mesmo. O Executivo e Legislativo local, esperam que o momento difícil pelo qual passa o setor da metalurgia nos
próximos meses se estabilize e que as empresas possam retomar o rumo do crescimento e absorver novamente a
mão de obra bassanense.


